

Polsek Lohbener Berjaya dalam Mengamankan Kegiatan Jalan Santai Meriahkan HUT RI ke-78 di Desa Lohbener

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIA1SATU.CO.ID

Aug 13, 2023 - 14:28



Polsek Lohbener Berjaya dalam Mengamankan Kegiatan Jalan Santai Meriahkan HUT RI ke-78 di Desa Lohbener

Indramayu, - Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan tugas pengamanan dengan sukses pada acara jalan santai yang digelar untuk memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78.

Minggu (13/8/2023)

Kegiatan yang digagas oleh Pemerintah Desa Lohbener ini berlangsung dengan semarak dan aman, berkat sinergi yang harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani menyampaikan, bahwa kegiatan ini adalah bukti nyata dari komitmen Polsek Lohbener Polres Indramayu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta berkontribusi dalam meriahkan perayaan kemerdekaan.

Kapolsek menyampaikan, ratusan peserta jalan santai memulai perjalanan mereka dari titik awal di Blok Celo, menelusuri rute menarik yang melibatkan tempat-tempat penting di Desa Lohbener, termasuk Kantor Kecamatan Lohbener dan SMAN 1 Lohbener.

“Partisipasi aktif sekitar 400 peserta, mayoritas berasal dari Desa Lohbener, telah menjadi puncak kesuksesan acara ini. Sinergi positif antara aparat keamanan yang profesional dan tanggap dengan warga masyarakat adalah kunci utama keberhasilan penyelenggaraan,” ungkap Kompol H. Nurani.

AIPTU Wahyu dan AIPTU Aris Santosha, kedua personel Polsek Lohbener, telah melaksanakan tugas pengamanan dengan penuh dedikasi dan tanggung jawab.

Keberadaan mereka memberikan rasa aman dan kenyamanan bagi seluruh peserta jalan santai.

Kepala Desa Lohbener, Rusli Hamzah, juga memberikan dukungan penuh sebagai penanggung jawab kegiatan, yang turut berperan dalam meriahnya acara.

Usai menikmati pemandangan dan gerakan jalan santai yang menyegarkan, peserta acara berkesempatan untuk meraih hadiah-hadiah menarik melalui pengundian door prize.

“Berbagai hadiah istimewa seperti kulkas, sepeda, kipas angin, kompor gas, kursi, payung, dan rice cooker telah berhasil memperkaya momen kebahagiaan dan semangat kebersamaan di antara para peserta,” kata Kapolsek.

Sementara itu, Pemerintah Desa Lohbener beserta seluruh peserta dengan tulus mengucapkan terima kasih kepada Polsek Lohbener, AIPTU Wahyu dan AIPTU Aris Santosha, serta semua pihak yang telah berperan dalam keberhasilan acara jalan santai ini.

Keberhasilan pengamanan yang dicapai dan peran aktif aparat kepolisian adalah bukti konkret dari tekad untuk menjaga kesejahteraan dan kelancaran setiap kegiatan masyarakat.